



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSERE KANDIDATIN FÜR DEN GEMEINDERAT:



Ich möchte mich einsetzen für **mehr Transparenz und Verantwortung** ohne Profildneurose. Ein besonders großes Anliegen ist für mich die Einbindung unserer Senioren und deren Lebensqualität.

Der Mensch sollte wieder im Mittelpunkt stehen und wir alle sollten viel mehr eingebunden werden.

Marie-Luise Hanus-Krieger

Dr. med.
Ärztin für Allgemeinmedizin

Ich bin bereit, die Zukunft für alle Bürger mitzugestalten.

ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

